

MANGO

Top Doble Capa

Camiseta Satinada Contraste

SHOP NOW

19,99 €

Martes, 27 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

"La Universidad empezará a impartir el título de Periodismo en el curso 2014"

"La Universidad empezará a impartir el título de Periodismo en el curso 2014"

El decano de la Facultad de Comunicación, Antonio Ruiz, que tomó ayer posesión de su cargo, anuncia que habrá que esperar para agregar el grado de Publicidad

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 27.11.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

1

Twitter

0

COMPARTIR

Aunque con la implantación de los estudios de Periodismo a la Universidad de Granada está pasando como con la llegada del lobo en el cuento, ya hay anuncio oficial: será en el curso 2014-2015 cuando empiecen a impartirse. Esto es lo que adelantó ayer el flamante decano de la Facultad de Comunicación y Documentación, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, tras el acto de toma de posesión.



Antonio Ruiz tomó ayer posesión de su cargo de decano de la Facultad de Comunicación.

El decano, que repite en el cargo, anunció que "en el próximo curso todavía se tendrá que seguir avanzando en el programa de estudios pero, si no hay retrasos en la vinculación y la aprobación, el grado de Periodismo Multimedia estará para esa fecha". "Será un complemento de Comunicación Audiovisual porque estamos siempre pensando en el tema de las tecnologías", puntualizó.

Todavía tendrán que esperar más los jóvenes que quieran cursar Publicidad en Granada porque el decano advirtió ayer que "conviene aparcarse el tema". "Todos los esfuerzos económicos van para Periodismo, aunque sería deseable en un futuro, claro. Hay que seguir consolidando lo que tenemos y no por ningún problema interno sino por las circunstancias externas, que no son las mejores y atenazan un poco a la Universidad", aclaró Antonio Ruiz.

El decano también reconoció que, "por la parte de Comunicación, no hay dificultades porque hay 800 jóvenes esperando y sólo 70 estudiando esta materia, por lo que está muy dimensionada", explicó Ruiz Rodríguez, quien matizó que "está muy equilibrada la proporción de medios técnicos y los alumnos". "Sin embargo ha habido más dificultades con Información y Documentación porque se han vivido momentos más comprometidos. Ahora sólo hay 120 alumnos en primero", puntualizó Ruiz Rodríguez, que aprovechó la oportunidad para destacar también la calidad del Máster de Información y Comunicación que se imparte en esta Facultad.

Antonio Ruiz Rodríguez, que también fue vicedecano de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación de Granada desde 1998 hasta 2000, utilizó su discurso de investidura para destacar la buena sintonía con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, a quien pidió que "renovase la ilusión que supo transmitir cuando presentó su programa para el cargo cinco años atrás".

Por su parte, González Lodeiro destacó la "modernidad" del plan de estudios del futuro grado de Periodismo. "La situación es compleja desde el punto de vista económico y personal pero hay que alejar el pesimismo de la sociedad española", dijo el rector, quien aseguró no haber perdido la ilusión en respuesta a la solicitud del nuevo decano.

0 comentarios

1 voto



Universidad Internacional

IE University. Titulaciones de Ciencias, Humanidades y Empresas
www.ie.edu/university

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M
 RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL



Pie de foto

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo

AYER Y HOY



Pie de foto

Manifestaciones de mujeres en Granada

Una manifestación de mujeres y niños recorrió las calles de Granada en 1920. Las colas para pedir pan acabaron con desordenes públicos. Y no era la primera vez. Dimitió el alcalde

Washington Irving y los hijos de la Alhambra

Granada y el equipo nazarí

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Gigantes y cabezudos

Ana Heylan, hija de la albacinera Godoy

3 comentarios

